

2学年だより

夢の宅配便

2年学年主任

水野 喜代治

明日は引き取り訓練があります

2011年3月11日に東日本を巨大な地震が襲いました。マグニチュード9、震度7の想定外の地震でした。地震の直後に東北地方沿岸を最大40m規模の津波が襲いました。この地震で、死者・行方不明者が1万8425名に上りました。身元が判明した死者の中で20歳未満の人数は727名でした。中学生の犠牲者も多かったことがわかります。

約2万人の死者・行方不明者の尊い命と引き替えに、地震に対する避難行動や対処の方法が見直されました。地震の揺れだけでなく、津波に対する防災意識が全国で高まりました。各地域で、津波避難ビルの指定や、広域避難場所の見直しなどが行われました。それにともない災害時には学校は重要な避難場所として機能することになりました。城山中学校は地震などの災害時には避難所として重要な拠点となります。城山中学校は海拔27mに位置して津波にも対応できる避難所です。ですから、下校途中で大きな揺れの地震に遭ったら、学校に近ければ、揺れが収まつたら学校に戻った方が安全です。

学校では、年に何回か防災訓練を実施しています。訓練の時に真剣に行わなければ、本当に災害に遭ったときは冷静さを失いパニックになってしまいます。災害時のマニュアルは多くの人の犠牲の上に手にしたものです。いかなる時も私たちはそのことを忘れてはいけません。災害で何よりも尊い命が奪われないように訓練は常に真剣に臨みましょう。



明日は、引き取り訓練です。保護者の引き取りをスムーズに進めて、避難所からの引き取りを混乱せずにスムーズに進めるための訓練です。みんなで、集中して有意義な訓練としましょう。

*保護者の方は、引き取りカードを忘れずに、持参してください。引き取りは13:30からスタートします。2年生の生徒用昇降口より入ってください。(下足を入れる袋を用意してください)